



Exklusiv-Garagen und ATS Garage

Sonnensturm

Fertigaragen von www.Exklusiv-Garagen.de sind optimal für Computer auf vier Rädern geeignet. Autofahrer wissen das. Sie profitieren von Entwicklungen, die die gesamte Automobilindustrie prägen, Industriestandards und open source Software werden durch ATS Garage zum Mehrwert für alle Autofahrer. Advanced Telematic Systems hat eine offene SaaS-Plattform geschaffen, auf der Automobilhersteller und Zulieferer vernetzte Fahrzeuge entwickeln können. SaaS ist die Abkürzung für "Software as a Service".

Ziel und Nutzen

Was hat ein Autofahrer, was haben Manager von Fahrzeugflotten davon? "Zum Start der Plattform können Anwender ein voll funktionsfähiges OTA-Management-System für die drahtlose Soft- und Firmware-Aktualisierung von vernetzten Fahrzeugen nutzen. Der Service basiert auf der Open Source-Lösung GENIVI SOTA, die ATS im Auftrag von GENIVI entwickelt hat. Die GENIVI-Allianz ist ein Zusammenschluss führender Automobilhersteller und Zulieferer, der die Entwicklung offener Softwarestandards zum Ziel hat." [1] Manch ein Autofahrer eines modernen Fahrzeugs wird sich fragen, wie alles mit rechten Dingen zugeht, denn in einen Computerchip unter der Motorhaube oder unter dem Armaturenbrett kann man nicht hineinschauen.

Eigenschaften von ATS Garage

- Maßgeschneiderte Technologie für die Automobilindustrie: Die Cloud-SaaS-Dienste der ATS Garage werden speziell für den Einsatz in vernetzten Fahrzeugen entwickelt.
- Flexibles Updating: Vom einfachen Datenpaket-Management bis zum 100-prozentigen Atomic Full-Disk Upgrade.
- Klare und robuste APIs: Einfache Integration externer Services und Erweiterung des Funktionsumfangs.
- Höchste Sicherheit für sensible Fahrzeugdaten hat Priorität.
- End-to-End-Verschlüsselung: Höchste Sicherheit für alle vernetzten Geräte oder Fahrzeuge.
- ATS definiert Sicherheit neu: ATS arbeitet mit führenden Forschungseinrichtungen zusammen, um höchste Sicherheitsstandards zu entwickeln und diese industrieweit zu etablieren.

Moderne Exklusiv-Garagen für zeitgemäße Autos

Autos aus 2016 haben wenig mit Modellen aus dem Jahr 1956 gemeinsam. Die technische Entwicklung der letzten 60 Jahre ist atemberaubend. Die Arbeit von ATS Garage ist nur ein Indiz für die gewaltige Infrastruktur, die der Entwicklung und der Wartung von Kraftfahrzeugen zugrunde liegt. Solange kein elektromagnetischer Sonnensturm alles zerstört, wird es auch so weitergehen: Es werden Exklusiv-Garagen im Hinblick auf die nächsten fünfzig Jahre gebaut und es werden Autos darin geparkt, die einige Jahre lang oder einige hunderttausend Kilometer weit gefahren werden. Das Carrington-Event am 1. September 1859 gegen 11:18 Uhr ist der bisher größte wissenschaftlich beobachtete Sonnensturm. "Weltweit waren Störungen in den Telegraphensystemen zu beobachten, einige Telegrafisten stellten schockiert fest, dass es Funkenentladungen gab, die Ihr Telegrafpapier in Brand gerieten ließen. ... Würde sich ein solches Ereignis heutzutage wiederholen, fielen die Bilanz vermutlich anders aus: Mobilfunknetze, Hochspannungsleitungen, Telefonleitungen, Satelliten, GPS-Navigation - all diese Systeme, von denen in unserer hochtechnisierten Gesellschaft so viel abhängt, könnten durch einen vergleichbaren geomagnetischen Sturm arg in Mitleidenschaft gezogen werden." [2]

Für den Garagenbau ist ein geomagnetischer Sturm bedeutungslos. Durch ihn werden lediglich moderne Autos zerstört, indem deren Computer-Chips durchbrennen. Ein Ortstermin mit einem Fachberater von www.Exklusiv-Garagen.de wird über die Servicenummer 0800 785 3785 erbeten.

Quellen:

[1] www.kurzlink.de/ATS-Garage

[2] www.kurzlink.de/Carrington

www.youtube.com/watch?v=glyLHd4plQ0

www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagenneben Türen. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine

Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.

Anlage: Bild

